

3月	豊川放水路 愛護モニター報告	モニター区間	放水路:左右岸 0.0km~6.6km 管轄出張所:豊川出張所
実施日	令和2年3月15日(日)	実施区間	上記区間 自動車による巡回視察中心

2月よりコロナウイルス関連の国からの
 通達もあり、自動車による巡回視察中心
 のモニター活動となった。放水路とい
 こともあり(車によるぬけ道利用の方を除く)閑散と
 した状態状況であった。

3月8日(日)のモニター活動を予定していた
 が比較的大雨となったことから3月15日
 (日)を中心にウオッチさせてもらった。



※3月に入り
 職場の業務
 が休校と
 なったこと
 最後となった
 (年度)
 日に右のよ
 うな河川に関

する 意事項を伝えた。
 コロナウイルスも含め安心
 安全の河川風景が一日で
 と早く回復することを願
 やみません。

こんな時は川に入らない



服を着たまま入らない
 思いのほか体が冷えてしまい、低体温症の原因となる。



雷が鳴り始めたらすぐに川を出る
 目だって高いものが無い河原では、身につけている金属へ落雷の危険がある。



子供だけで川に入らない
 川には様々な危険がかかっている。遊びなれた川だからといって子供だけでは川に入らない。



雨が降り始めたらすぐに川を出る
 上流で大雨が降っていれば、たちまち水位は上昇する。ひとまず川を出よう。